

Medienmeldung vom 17. Mai 2011

Vermisstmeldung

Himmelried: Markus Wittling wird vermisst

Vermisst wird seit Montagabend, 9. Mai 2011 ca. 20.30 Uhr ab seinem Wohnort an der Hauptstrasse in 4204 Himmelried, der deutsche Staatsangehörige **Markus Wittling**. Er verliess das Wohndomizil zu Fuss in unbekannte Richtung.

Der 47-jährige Mann ist 190 cm gross und von mittlerer Statur. Er hat kurze braune, teilweise graue Haare und einen Bart. Der Vermisste trägt eine grüne Windstoppjacke, dunkelblaue Jeans und dunkelbraune Halbschuhe. Im Weiteren hat er einen schwarzen Rucksack mit einem Laptop dabei. **Markus Wittling** spricht Hochdeutsch.

Trotz intensiver Suche und Beizug eines speziell ausgebildeten Polizeihundes konnte der Vermisste noch nicht gefunden werden.

Personen, die den Vermissten **Markus Wittling** gesehen haben, oder Angaben zu seinem Aufenthaltsort machen können, sind gebeten sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Breitenbach zu melden, Telefon 061 785 77 01.

